Hermana Anne Jude Van Lanen, CSA

La hermana Anne Jude Van Lanen, CSA, bautizada como Rosanne Colette, falleció pacíficamente el 7 de octubre de 2025 en el Nazareth Center, Fond du Lac, Wisconsin.

Rosanne nació el 23 de diciembre de 1933 en Wrightstown, Wisconsin, hija de Frank y Catherine (Vander Heiden) Van Lanen. Creció en la granja familiar con sus ocho hermanos y hermanas. Tras graduarse en el instituto en 1952, Rosanne asistió a la Escuela de Enfermería St. Agnes, en Fond du Lac, Wisconsin, dirigida por las Hermanas de St. Agnes. Inspirada por las hermanas, Rosanne decidió ingresar en el convento de St. Agnes el 17 de octubre de 1954. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de St. Agnes como



hermana Anne Jude el 15 de agosto de 1957, en Fond du Lac, Wisconsin.

Graduada por la Escuela de Enfermería St. Agnes en 1955, la hermana Anne Jude obtuvo una licenciatura en Educación de Enfermería en 1958 por el Marian College, Fond du Lac. Comenzó su ministerio de toda la vida en el ámbito de la asistencia sanitaria en el Hospital St. Agnes, Fond du Lac, donde trabajó como enfermera jefe y supervisora nocturna (agosto de 1955-diciembre de 1960). El sueño de la hermana de ser enfermera misionera se hizo realidad en 1961, cuando fue destinada a la Clínica Santa Inés de Waspam, Nicaragua (1961-1970). Además de trabajar en la clínica, recorría el río Coco para prestar servicios médicos, dentales y de partería en las aldeas situadas a lo largo de su curso. También formaba a trabajadores sanitarios locales.

Cuando problemas de salud obligaron a la hermana a regresar a los Estados Unidos en octubre de 1970, aceptó un puesto como enfermera de planta, supervisora de PM y enfermera de atención domiciliaria en el St. Anthony Hospital, Hays, Kansas (julio de 1971-julio de 1973). En julio de 1973, la hermana fue elegida miembro del Consejo General de la Congregación, cargo en el que sirvió a la comunidad durante cuatro años. También desempeñó en diversas ocasiones otras funciones de liderazgo en la congregación, entre ellas la de coordinadora de jubilaciones de la CSA, líder local en el convento de Santa Inés y coordinadora local en Nazareth Court & Center.

La hermana Anne Jude es honrada en la comunidad de Fond du Lac como una de las fundadoras de los cuidados paliativos en la ciudad. A partir de 1977, cuando el movimiento de cuidados paliativos aún se encontraba en sus primeras etapas en los Estados Unidos, la hermana viajó a Inglaterra con la hermana Mary Agreda Touchett para investigar los servicios de cuidados paliativos que se estaban desarrollando en ese país. A su regreso, trabajaron con Peg Cerny, enfermera titulada, otros proveedores de atención médica de Fond du Lac y líderes comunitarios para establecer Agnesian HealthCare Hospice Hope. El programa fue aprobado por el estado de Wisconsin en 1980. Los cuidados paliativos comenzaron como un programa de visitas a domicilio, seguido de la apertura de las primeras camas para pacientes hospitalizados en el St. Agnes Hospital en 1982. La hermana trabajó como enfermera de cuidados paliativos desde su fundación hasta 1990.

En 1990, la hermana regresó a Nicaragua, donde vivió en Puerto Cabezas y colaboró en el programa de formación de mujeres latinoamericanas que ingresaban en la Congregación de Santa Inés, función que desempeñó durante seis años.

A su regreso a Fond du Lac, fue nombrada coordinadora local del Nazareth Court & Center (1998-2002). Sus últimos años en el ministerio de la salud los dedicó a servir como capellán para los pacientes de cuidados paliativos a domicilio y los del Hospicio Hogar de la Esperanza. En mayo de 2018, la hermana Anne Jude se convirtió en residente de Nazareth Court & Center, donde participó en la vida de la comunidad y recibió cuidados amorosos hasta el momento de su muerte. La hermana Anne Jude expresó su gratitud por su vida de esta manera:

«La mía fue una vida enriquecida por todas aquellas personas con las que y a las que tuve el privilegio de servir, como enfermera, como hermana, en Nicaragua, en el servicio comunitario de la CSA, en la formación para la vida religiosa, como enfermera de cuidados paliativos, capellán y voluntaria. Una vida enriquecida por las relaciones compartidas y el canto, ¡siempre cantando!».

A la hermana le precedieron en la muerte sus padres; sus hermanos Rueben, Ralph, Norbert, Francis, William y Eugene; sus hermanas Colette Vandehey Nytes y Mary Nelessen Kessler; y su sobrina, la hermana Kathleen Nelessen, CSA.

Le sobreviven muchas sobrinas, sobrinos, familiares y las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Se ha llevado a cabo la cremación.

Todos los servicios fúnebres por la hermana Anne Jude se celebrarán el miércoles 15 de octubre de 2025.

El velatorio será de 9:00 a 11:00 a. m. y de 12:00 a 1:30 p. m. en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se ofrecerá un servicio de oración a las 11:00 a.m. en la capilla del Nazareth Center.

Se celebrará una misa cristiana por la hermana a las 2:00 p. m. en la capilla St. Francis Home, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, oficiada por el padre Tom Zelinski. A continuación, se procederá al entierro de las cenizas en el cementerio St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones en memoria de la hermana pueden dirigirse a la Oficina de Promoción de la Misión de la CSA, 320 County Road K, Fond du Lac, Wisconsin 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Van Lanen agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center y Hospice Hope por el cuidado de la hermana Anne Jude.

La funeraria Zacherl está prestando sus servicios a la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.